



Un numeroso grupo de empresarios asistió a la presentación en el hotel Artiem Carlos III. ● FOTOS ASHOME

El sector hotelero colabora con el programa Incorpora

► La iniciativa de La Caixa persigue incorporar al mundo laboral a personas en riesgo de exclusión



La gerente de Ashome, Azucena Jiménez, con alumnos de hostelería.

F.S.

Tres empresas menorquinas, Artiem Fresh People Hotels, Hotel Torralbenc y la notaría Alberto Vela, expusieron ayer sus experiencias con personas que han trabajado en sus negocios gracias al Programa Incorpora de La Caixa, cuya presentación tuvo lugar en el hotel Artiem Carlos III de Es Castell. El programa, que promueve la inserción laboral de personas vulnerables o en riesgo de exclusión social, se implantó en Menorca hace 10 años a través de la Fundació de Discapacitat y Caritas, explicaron los responsables de Caixabank, Toyo Tudurí y Juan Pablo Rosano.

Por su parte la Asociación Hotelera de Menorca (Ashome) colabora desde 2012 con Incorpora, y fue su gerente, Azucena Jiménez, la encargada de explicar los beneficios de la responsabilidad social corporativa para las empresas. En el mismo acto también se dieron a conocer sirviendo un almuerzo los alumnos del curso de hostelería organizado como parte de este programa, y gracias al cual han realizado cien horas de prácticas en las empresas del sector.